

Junge Regenten in Meiningsen

Zum Abschluss des Fests schoss Jan Schrubba (27) den Vogel ab
Kommandeur Martin Frische beschwört Zusammenhalt der beiden Ortsteile

MEININGSSEN ■ Mit dem 156. Schuss hat Jan Schrubba gestern Nachmittag Vogel Laura durch einen gezielten Schuss von der Meininger Schützenstange geholt. Königin an seiner Seite ist Ehefrau Sven-

Viele Hände mussten geschüttelt werden. Die Königin ist Tambourmajorin im Spielmannszug Meiningsen-Epsingsen, der mit den Ruhrtalbläsern auf dem Schützenfest Musik machte.

Der Spielmannszug mit Tambourmajorin Samina Dahnke brachte dem glücklichen Königspaar ein Ständchen. Bei der Königin flossen zunächst jede Menge Freudentränen.

Mitstreiter beim Vogelschießen war bis zum Schluss Holger Klein aus Meiningserbauer. Im Hofstaat werden das Paar begleiten: Nadia Sisca

und Marco Hennig, Sandra und Markus Steiger, Anke Rosenkranz und Stefan Sprenger, Angelika Siegel und Hans-Jürgen Schrubba, Sonja und Jürgen Schlak, Elisabeth Assenkowitz und Tobias Polter, Carina Schlak und Ingo Wuttig sowie Sandra Siewert und Fabrice Witt.

Es war das erste Fest der Schützenkameradschaft aus Meiningsen und Epsingsen unter dem neuen Hallendach und für Kommandeur Martin Frische ein Anlass, den Zusammenhalt im Ort mit getragenen Worten zu würdigen: Am Pfingstsonntag feierten

die Schützen ihr bis dato amtierendes Königspaar Hendrik Müller und Christine Schiller-Hunold mit einer schmucken Parade und einem zünftigen Festball. Unter dem Applaus von Mannschaft und Gästen sagte Frische für die beiden Orte: „Gemeinschaft und Zusammenhalt sind bei uns keine leeren Worthülsen.“

Langjährige Schützen erhielten ihre Treueauszeichnungen; Adjutant Dietmar Fischer trägt jetzt mit dem Ansteckkreuz in Silber die zweithöchste Auszeichnung der Kreisschützengemeinschaft. ■ **yas / brü**



Zum Abschluss des Meininger Fests holte Jan Schrubba den Vogel runter. Zusammen mit seiner Frau Svenja regiert er nächstes Jahr die Meininger Schützen. ■ Foto: Yassiri



Prächtiges Bild: Der Meininger Hofstaat mit Stefan und Kirsten Schiller, Heiko Gosken und Claudia Schiller, Sven und Viola Lindner, Königspaar Hendrik Müller und Christine Schiller-Hunold, Thorsten Friedeheim und Kathrin Müller-Lüthen, Holger und Simone Klein, Andreas und Katja Koerd, Frank und Sareen Ceranna. Vorn steht das Kinderkönigspaar Jonas Schlak und Sofie Steiger. ■ Foto: Brüggestraße